

Aire acondicionado TCL TAC-18CHSA/IFP

El control remoto es pequeño, los botones son pequeños, pero te acostumbras. Pero el hecho de que la pantalla no tenga luz de fondo por las tardes y por la noche es molesto.

Con el uso regular del acondicionador de aire, la factura de la luz ha aumentado significativamente.

El panel de control es muy pequeño, con botones pequeños y un tamaño microscópico. pantalla que no tiene retroiluminación. En la peluquera puede que no sea muy necesario, pero en casa, por la tarde o por la noche, será un inconveniente.